

Los estudiantes abandonan el Rectorado y la UV se compromete a dialogar - Levante - 01/03/2018

Los estudiantes abandonan el Rectorado y la UV se compromete a dialogar

► La Universitat mantiene conversaciones con las diferentes partes para poner fecha a una mesa técnica

LEVANTE-EMV VALÈNCIA

■ El grupo de entre 50 y 75 estudiantes que pasaron la noche del martes al miércoles en el edificio del Rectorado de la Universitat de València (UV), abandonaron el edificio de la avenida Blasco Ibáñez ayer por la mañana, sin causar ningún incidente.

Los jóvenes, la mayoría de los cuales cursan Periodismo y Educación Social, están afectados por el mes de huelga indefinida que lleva el profesorado asociado de la Universitat. A las 10 horas del martes iniciaron una ocupación pacífica del Rectorado, que duró casi 24 horas, hasta que ayer por la mañana abandonaron el edificio, según informó la UV.

Los estudiantes mostraron su apoyo a los motivos de la huelga que secunda este colectivo docente, pero exigieron en el Rectorado «respuestas» y la apertura de «un proceso de diálogo».

Como informó ayer **Levante-EMV**, el rector Esteban Morcillo se reunió a última hora del martes con diferentes representantes estudiantiles y dos portavoces de los asociados, además del gerente Joan Oltra y del catedrático de Derecho del Trabajo, Carlos Alfonso.

Una de las propuestas que surgió del encuentro, que duró hora y

La comisión de trabajo deberá analizar, entre otras cosas, si la UV tiene competencias o si estas son de la conselleria

media, fue la creación de una comisión de trabajo técnica que estudie la situación del profesorado asociado. Según informó ayer la Universitat de València, el Consell de Direcció continúa las conversaciones con las secciones sindicales y las otras partes interesadas para concretar los procedimientos y las posibles fechas de celebración de esta comisión. Una de las cuestiones principales que se deberá estudiar será establecer qué competencias tiene la UV para mejorar las condiciones de estos profesores y cuáles son del Consell o incluso del Gobierno central.

Los estudiantes que se movilizan lamentan que, por ejemplo, en el Grado de Periodismo, la huelga afecta a la impartición de 15 asignaturas, algunas de ellas prácticas y de las que no han recibido ninguna clase desde el principio de este cuatrimestre. Asimismo, tampoco se están tutorizando los trabajos final de grado (TFG) que deben realizar obligatoriamente todos los estudiantes que finalizan sus estudios.

La huelga indefinida empezó el pasado 29 de enero, antes de las elecciones a rector que se celebraron el 22 de febrero y cuya segunda vuelta será el próximo martes.